



ひと、暮らし、
みらいのために
厚生労働省

十日町労働基準監督署

HomePage News

R2.07.08

令和2年度『建設工事関係者連絡会議』 を開催しました

十日町労働基準監督署では、令和2年7月8日に、サンクロス十日町で、『建設工事関係者連絡会議』を開催しました。



当署、管内の公共工事発注官庁（国、県、市町）及び建災防十日町分会が出席しました。

会議では、発注機関と受注者側の双方で、主に、公共工事における労働災害防止を図るための意見交換を行いました。具体的には、発注段階からの災害防止（熱中症対策等）やその費用、適切な工期の確保などの意見がありました。

(※) 本会議では、感染症拡大防止のために細心の注意を払い、検温、消毒、室内換気、ソーシャルディスタンスの確保など、“3密”にならない対策を講じて開催しました。

＜参考：十日町署における
予防対策＞

『来庁された方々へのお願い』

当署では、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、**37.5℃以上**の発熱症状等がある方につきまして、ご利用をお控えいただきますようにご協力をお願いしております。また、必要に応じて、発熱症状等の確認のため、**検温を実施**しております。御来庁者の方のご理解とご協力をお願いいたします。



厚生労働省 新潟労働局
十日町労働基準監督署